



# 松かげ



豊かな心を持ち、自ら考え、たくましく生きる人間の育成

令和5年3月24日号

## 1年間ありがとうございました

本日、78名の子どもたちが立派に修了式を迎えました。保護者の皆様、地域の皆様に支えていただきながら、令和4年度の教育活動を無事に終えられましたことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

感染症との戦いを続けながら、できる限りの教育活動を実践することができたのは、ひとえにご家庭の皆様の多大なるご協力のお陰だと実感しております。ご不便やお手数をお掛けすることもあったかと思いますが、一つ一つの取組に、細やかなご配慮と温かいご協力をいただき、ありがとうございました。

明日から春休みとなります。元気に新しい学年を迎えるために、ご家庭で過ごす2週間を有意義な時間として活用することを願っています。



## 【修了式 校長式辞】(抜粋)

いよいよ、令和4年度の最後の授業日となりました。何だかさみしい気持ちになりますね。

さて、1年を振り返ると、新型コロナウイルスが広まらないように気を付けながら過ごした年でした。そのような中でしたが、運動会や志津川自然体験学習、仙台や古川への校外学習、そして学習発表会に持久走大会など、練習や準備にしっかりと取り組み、どの行事も大成功に終わりました。

教室でいただく通信票には、一人一人の頑張ったことやできるようになったことが書かれていました。例えば「出来るようになるまで諦めずに取り組みました」「分かりやすく友達に説明しました」「自分のだけでなく、友達の靴をそろえる優しさが見られました」など、げん木・ゆう木のちかいを守って、諦めずに挑戦したのだということが分かりました。三つのちかい、全て花丸ですね。

このように、全てが花丸になったのは、みんなが努力したことや友達を応援したことはもちろんですが、お家の人の応援もありました。そして何と言っても「どのように工夫すれば良いのか?」「どんな経験をさせれば、みんなが大人になるときに役立つのか?」とじっくり考え、先生方が応援してくれたからです。

まずは、先生方に、心を込めて感謝の気持ちを表しましょう。「ありがとうございました」

そして、応援してくれた友達にも伝えましょう。「失敗しても馬鹿にせず、応援してくれて ありがとう」

感謝の気持ちを、言葉にすると心が温かくなりますね。自然と笑顔になりますね。

さて、先ほど、1年間を振り返って発表した5名の話の中に、目標を持ったこと、振り返って考え、新しい目標を立てたことがありました。勉強が分かるようになったり、何かができるようになったりするためのコツは、「どこまでできるようになるのか?」と学習の目標を持ち、勉強や練習を頑張ることです。そして、最後に、「目標に近付けたか」と振り返り、次は、「こうしようと考え」新しい目標を立てることです。新しい学年でも生かしていきましょう。

最後に、明日からの春休みは、次の学年の準備をするための時間です。今の学年の勉強を、しっかりと復習しましょう。そして、自分の命を守る生活をし、4月10日に全員で会いましょう。

### ◆ 修了式で堂々と発表しました!

【1年】鈴木 結有さん 【2年】深澤 春実さん 【3年】石山 あかりさん

【4年】中鉢 悠備さん 【5年】今泉 和佳さん

### ◆ 学年代表で修了証をいただきました!

【1年】有馬 柚稀さん 【2年】菅 笑 瑠さん 【3年】小形 姫華さん

【4年】片倉 悠真さん 【5年】佐藤 照将さん

緊急時の連絡は、春  
休み中でも学校へ!

☎63-2575

コールし続けると、緊急連絡先(教頭携帯)につながります。

## 心温まる「6年生を送る会」になりました

3月2日(木)、全校児童が体育館に一堂に会して行った「6年生を送る会」は、感動の連続でした。

まずは、しっかりと顔を上げ、全校児童を見渡しながらかつと進行する計画委員会の5年生の姿に、リーダーとして次年度を背負う強い覚悟が感じられるとともに、この会の成功を予感させました。

学年ごとの出し物では、役者ぞろいの中学年の演技に会場が爆笑の渦に巻かれ、6年生を本気にさせた1年生の長縄、2年生のカルタ取りチャレンジには、全校が手に汗握る激戦となりました。5年生発案のジャンケン列車では、「コロナ対策」の名の下に3年間封印されていた全校児童の温かい触れ合いを取り戻してくれました。そして、会場の空気がすっかり温まったところで、6年生からの「一緒に踊りましょう!」というお誘いで、全校ソーランが実現しました。大好きな6年生と一緒に憧れのソーランを踊れた下級生は、とっても満足そうな様子でした。

すばらしい会場づくりから学年の出し物、しっかりとした進行に至るまで、随所に「6年生のために」という下級生の思いを感じ取った6年生が、会の終了後に自分たちから「お礼のメッセージを書こう」と発案したことも含め、互いが互いを思い合うすばらしい行事になりました。

在校生にとっても、卒業生にとっても、心に残る大きな宝物になったことと思います。

## 威風堂々とした22名の姿に感動! 卒業おめでとう!

3月17日(金)に挙行了した卒業式では、22名の卒業児童が、凛とした姿で広原小学校を巣立っていきました。これまでの3年間、マスク着用を余儀なくされてきた子供たちでしたが、卒業式では、最初から最後までマスクを外して臨むことができ、保護者の方にも成長した子供たち一人一人の表情をご覧いただくことができました。歩く姿、礼をする姿、証書を受け取る姿、別れの言葉を語る姿、歌詞の一語一語に思いを乗せて歌う姿...その一つ一つに心が込められており、未来への決意を感じました。中学校での活躍を心から期待しています。在校生を代表して参加した4,5年生も、6年生の思いをしっかりと受け止め、力強いメッセージと歌声を体育館いっぱい響かせました。広原小学校の伝統を確かに受け継がれたことを感じる一日でした。



## 4月の主な行事予定(変更がある場合、4月の学校だよりでお知らせします)

10日(月)披露式、始業式、入学式

2~6年 10時下校

街頭指導(~12日)

11日(火)給食開始、1年 適応指導(~14日)

12日(水)委員会活動①

13日(木)身体計測(1,4年)

14日(金)交通安全教室

1年...短縮4校時限 13:00 下校

2,3年...短縮5校時限 14:10 下校

4~6年...短縮6校時限 15:00 下校

17日(月)身体計測(5,6年)

18日(火)全国学力学習状況調査(6年)

19日(水)音楽朝会、縦割り顔合せ

20日(木)身体計測(2,3年)、尿検査(一次)

21日(金)心臓病検診(1,4年)

22日(土)学習参観日(2校時限)、PTA一斉部会、学級懇談会

24日(月)振替休業日(22日学習参観)

25日(火)居住地確認①、短縮5校時限

26日(水)居住地確認②、短縮5校時限、1年生を迎える会

27日(木)居住地確認③、短縮5校時限、集金日①

28日(金)避難訓練(地震)

29日(金)昭和の日



## 春休み中の過ごし方について ~確認をお願いします~

- ・ 離任式は28日(火)です。8時15分までに登校させてください。下校時刻、スクールバス出発ともに9時30分です。感染拡大防止のため、昨年度までは児童と教職員のみ参加としておりましたが、今年度より、従来の形に戻し、保護者の方の参加も可能とさせていただきます。
- ・ 家庭学習の課題は、各学年のおたよりでご確認ください。春休みは、通信票や標準学力テスト(3年生以上)の結果等から一年間の学習を振り返り、苦手な問題にじっくり取り組むよい機会です。学校からの課題の他にも取り組んでみたいと考えるお子さんは、宮城県教育委員会のHPから開ける「みやぎ単元問題ライブラリー」に取り組んでみてはどうでしょうか。
- ・ 4月10日(月)の入学式には、新2~6年生の児童は参加しません。学級活動後、10時下校の予定です。